

GNZ 19.10.2010

Benefizkonzert in Altenhaßlau

Singin' Joy konzertiert in der Martinskirche für behinderte Kinder

Linsengericht-Altenhaßlau (re). Unter der Leitung von Dennis Korn verspricht der Gospelchor Singin' Joy für sein Konzert am Samstag, 6. November, in der Martinskirche in Altenhaßlau ein abwechslungsreiches Programm aus zeitgenössischer Gospelmusik sowie verschiedenen Popsongs. Die musikalische Verkündung des Evangeliums nehmen sie ernst, so wird das Repertoire der englischen Liedtexte von verschiedenen Chormitgliedern unterhaltend-informativ übersetzt.

„Fühlen und erleben Sie die Stimmung dieser mitreißenden Gospelmusik“, lädt der Gospel-Chor Gäste ein, das Konzert - das keinen Eintritt kostet - zu besuchen. Von Ihrem Chorleiter Dennis Korn am Keyboard und Gitarre, Jochen Flach an der Bassgitarre und Dominic Schultheiss am Schlagzeug werden die Sänger instrumental unterstützt. Der Erlös des Konzerts - die Sänger bitten um Spenden - kommt der Aktion Behindertes Kind, dem Förderverein der Martinsschule Altenhaßlau, zugute.

Mehrere Auftritte im Jahr, etwa die Mitgestaltung während der Gottesdienste, im vergangenem Jahr erstmalig auf dem Weihnachtsmarkt in Gelnhausen, einzelne und gemeinsame Konzerte, darunter



Ganzschönkess: Die Stimmung bei Singin' Joy ist ausgesprochen gut.

(Foto: re)

mit dem Brachttaler Musikverein sowie ein unvergesslicher Auftritt während des Hessenfestes in Langenselbold in der „Lichterkirche“, zeichnen den Chor aus. Lehrreiche und fröhliche Gospelworkshops auf der Wegscheide in Bad Orb und in der Jugendherberge in Fulda schweißen den Chor immer enger und fester zusammen. Dies ist im Gesang der Frauen und Männer deutlich zu hören.

Kantor Oliver Pleyer gründete den Gospelchor Singin' Joy im Januar 1996 unter dem Dach der evangelischen Kirchengemeinde Unterreichenbach. Im Sommer 2004 verließ Pleyer die Gemeinde. Von 2004 bis Januar

2008 hat sich der Gospelchor mit verschiedenen Chorleitern, darunter Jochen Engel, Volker Dotzert und Stefan Rasch, stetig weiterentwickelt. Seit Januar 2008 wird er von Dennis Korn sehr erfolgreich geleitet. Korn ist Dozent an einer Musikschule, gibt Gesangsunterricht, ist Studiomusiker, Songwriter, Produzent und Chorleiter, außerdem spielt er hervorragend Klavier. Die positive Stimmung innerhalb des Chors soll auch auf das Publikum des Benefizkonzerts übertragen werden.

Singin' Joy besteht aus einer Mischung von Jugend und Reife, Männer und Frauen. Die

Sänger sind zwischen 15 und 60 Jahre alt und proben jeden Mittwoch von 20 bis 21.30 Uhr im Gemeindehaus in Unterreichenbach. Während der Auftritte verstärkt den Chor eine Band. Das Repertoire, das auch während des Konzerts präsentiert wird, reicht von Praise-and-Worship-Songs, gefühlvollen Gospelballaden, fetzigen Gospels aus der Black-Gospel-Szene bis hin zu aktuellen Popsongs.

Das Konzert beginnt am Samstag, 6. November, um 19.30 Uhr, in der Martinskirche in Altenhaßlau. Der Eintritt ist frei, um Spenden wird gebeten.